
Michael Meeske (Ex Vorstand Marketing, Verwaltung
und Finanzen)
Beitrag von „putzi“ vom 19. April 2018, 09:58

Zitat von patta77 

Laut Meeske müssen wir keine Notverkäufe machen. Wenn natürlich ein wirtschaftlich
attraktives Angebot für einen Spieler reinflattert, dann wird man es wohl annehmen.

Zur kommenden Saison verlassen uns einige Spieler mit teuren Verträgen, die keine
Rolle mehr spielen. Allein diese Tatsache wird uns zwischen 1-2 Mio einsparen. Mit
Teuchert und Kammerbauer hat man schon Erlöse generiert. Für die DFL ist ja der
Bilanzstichtag der 31.12, somit fallen diese Spieler nicht in die vergangene Bilanz rein.

Die letzten Jahre waren da schon viel dramatischer. Der neue TV-Vertrag hat uns da
ziemlich aus der Patsche geholfen

Ja und allen anderen denen das Wasser nicht bis zum Halse stand hat der neue TV Vertrag mal
eine großen Schritt nach vorne gebracht.

Auch das sagte Meeske als er meinte das wir in den letzten Jahren an Boden verloren haben.

Und sparen würden wir durch die Abgänge nur wenig.

Du musst die Spieler ja schließlich ersetzten.
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